



COMMUNIQUÉ IMPORTANT
aux paroisses du Diocèse de Valleyfield
22 décembre 2021

DIRECTIVES DE MGR SIMARD, ÉVÊQUE DE VALLEYFIELD

Suite à la conférence de presse du premier ministre François Legault et à la rencontre des évêques du Québec tenues ce soir, je vous informe que les églises de notre diocèse pourront offrir les célébrations de Noël et du dimanche de la Sainte Famille.

Pour les paroisses qui n'auraient pas les ressources humaines nécessaires afin d'assurer la vérification du passeport vaccinal et l'application des autres mesures sanitaires, les célébrations peuvent être annulées. Cela serait très regrettable; c'est pourquoi nous vous demandons de faire tous les efforts nécessaires afin de trouver les moyens appropriés pour offrir ces services spirituels si importants en ce temps de Covid.

Nous vous invitons à la plus grande prudence dans les rassemblements, mais aussi à manifester de la miséricorde envers les personnes non-vaccinées en faisant preuve de créativité pour répondre à leurs besoins spirituels.

Que l'Esprit nous guide et nous accompagne dans cette espérance qui doit continuer de nous habiter.

+ Noël Simard

+ Noël Simard, évêque